
Mündliche  Anfrage des Stadtrates Hendrik Lange (Fraktion DIE LINKE) zu 
Behindertenparkplätzen 
 
 
Berichten zufolge sollten in Absprache mit dem Behindertenverband am Hallmarkt 
Behindertenparkplätze versetzt werden. Teil der Absprache war, durch Piktogramme bzw. 
Hinweisschilder auf den neuen Standort aufmerksam zu machen. 
 
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 
Sind die Parkplätze inzwischen versetzt und mittels Piktogrammen bzw. Hinweisschildern auf 
den neuen Standort aufmerksam gemacht wurden? 
 
Wenn nein, warum nicht und wann werden entsprechende Hinweise installiert? 
 
 
Seitens der Stadt Halle wurde eine Liste der Behindertenparkplätze im Stadtgebiet auf 
www.halle.de veröffentlicht. Sinnvoll wäre ergänzend eine Kartenübersicht beizufügen. 
 
Plant die Verwaltung die Veröffentlichung einer Kartenübersicht der Behindertenparkplätze 
im Stadtgebiet auf der städtischen Internetseite? 
 
 

http://www.halle.de/

